افغانستان آزاد _ آزاد افغانستان

AA-AA

دین بوم و بر زنده یک تن مسباد از آن به که کشور به دشمن دهیم چو کشور نباشد تن من مبساد همه سر به سر تن به کشتن دهیم

www.afgazad.com afgazad@gmail.com European Languages زبانهای اروپائی

Sender: F. Notash

05.09.2019

Hoch die internationale Solidarität!

Das iranische Volk sucht nach einem Ausweg zwischen zwei zerstörerischen Klingen einer Schere!

Die eine Klinge sind die USA und andere Kriegstreiber und Kapitalverbrecher. In der Praxis reden wir von Wirtschaftssanktion, die Embargos und der mögliche Krieg gegen den Iran! **Die andere Klinge ist** das religiöse faschistische und kapitalistische System im Iran.

Das iranische Volk steht hilflos zwischen diesen beiden Klingen.

Die jetzige herrschende Regierung unterdrückt die Gesellschaft um Ihren eigenen Nutzen zu ziehen. In der Periode des religiösen, nationalistischen und faschistischen Systems mit der wirtschaftlichen, militärischen und medialen Rückendeckung der vorherrschenden Nationen, haben die Kapitalisten die Herrschaft an sich ziehen können.

Dieses System kann nicht mehr mit Unterdrückung, Täuschung der Bevölkerung und mit der Rückendeckung der Kapitalistischen Länder Ihre Taschen mit Geld füllen. In den letzten 2 Jahren hat sich eine Veränderung im Widerstand der Gesellschaft im Iran gezeigt. Die Gesellschaft wird von Tag zu Tag organisierter und wachsamer um gegen die herrschende Regierung zu kämpfen.

Die Wahrheit ist, dass sich der politische Druck, die Embargos, die Sanktionen und jegliche andere wirtschaftliche Mittel und auch der Krieg nicht gegen das herrschende iranische System, die militärischen Führer, nicht gegen die Politiker, die Polizei/ Revolutionsgarden (Pasdaran) richtet, sondern gegen die unschuldige Zivilbevölkerung.

Die USA, andere Kriegstreiber und Kapitalverbrecher reden von Wirtschaftssanktionen und einem eventuell bevorstehenden Krieg, aber die Mehrheit der Bevölkerung im Iran wollen das alles nicht. Keiner hat Interesse was die Mehrheit der iranischen Bevölkerung will!

Aus der Erfahrung muss man sich das gegenwärtige Leben der Zivilbevölkerung in Afghanistan, Irak, Libyen, Syrien, Kurdistan und auch im Iran und in vielen weiteren Ländern angucken.

Jeder wache und bewusst denkende Mensch kann aus der Situation dieser Länder sehen, wie beschämend und schrecklich die derzeitige und zukünftige Situation ist.

In den letzten 40 Jahren konnte die iranische Regierung mit der weltweiten Unterstützung an der Macht bleiben. Dieses System hat außer Verbrechen, die in der Geschichte bleiben werden, nichts anderes geschafft.

In den 80iger Jahren hat es im Krieg zwischen dem Iran und dem Irak alleine im Iran 1,5 Millionen Tote und Verletze gegeben. Mehr als 120.000 Menschen, die hoffnungsvollsten Kinder des Landes wurden gefoltert und erhängt. Millionen Menschen wurden mit der Zeit gezwungen ihr Land zu verlassen und mussten in die ganze Welt flüchten.

In den letzten 40 Jahren war dieses religiös, faschistisch, kapitalistische System der beste Handelspartner aller Kapitalverbrecher und Ihrer Regierungen weltweit.

Diese Morde, diese Generationsvernichtung konnte nicht ohne das Einverständnis und Unterstützung der herrschenden Klassen weltweit geschehen.

Nur mit Krieg zuschlagen wollen sie derzeit nicht, dies hat jedoch nichts mit plötzlich auftretendem Pazifismus zu tun. Für die menschenverachtenden Diktaturen waren, wie auch bei der damaligen Diktatur in Chile, optimale Handels- und Ausbeutungsverhältnisse stets ansprechender.

Das Ergebnis von Kooperationen, Handelsabkommen und sogar Kriege zwischen den beiden Klingen dieser Schere war und wird immer die Schlachtung und der Völkermord sein.

Die Geschichte zeigt uns, dass nicht nur historische Gesellschaften nacheinander zerstört wurden, sondern auch ihre Bevölkerungen zu Armut und Elend verurteilt wurde.

Wir sind für das Ende der Unterstützung des iranischen Staatsterrorismus und viele andere Verbrechen durch die BRD. Die militärische und wirtschaftliche Unterstützung von Kriegsund Krisenländer verschärft die wirtschaftliche Lage der iranischen Bevölkerung und verschärft gleichzeitig die Konflikte im Nahen Osten. Milliarden Menschen leiden im Nahen Osten, Asien und Afrika.

Die Geschichte ändert jedoch nur der Widerstand.

Widerstand im Iran, in Deutschland und weltweit.

Aber Wie?

Widerstand ist kein Terrorismus! Menschenrechte, Meinungsfreiheit gilt für alle Menschen, ohne Ausnahme!

Widerstand ist kein Verbrechen!

Krieg ist Verbrechen! Waffenhandel ist Verbrechen! Vertreibung ist Verbrechen!

Folter ist Verbrechen! Ausbeutung ist Verbrechen!

Widerstand nicht!!!!!

Es betrifft uns alle!

Auch wir hier können uns Gehör verschaffen.

Verein für politische Flüchtlinge

vfpf@gmx.net , http://www.kultur-revolution.com

https://www.facebook.com/Verein-f%C3%BCr-politische-Fl%C3%BCchtlinge-431513153551897/

Einladung

Deine und Eure Unterstützung ist gefragt!

Antikriegstag am 11. September 2019

Servatiiplatz Münster

Von 12:00 bis 14:00 Uhr

- Stehen wir vor einem neuen Atomkrieg?
- Irankonflikt?

Widerstand ist eine notwendige Aufgabe, ist unsere Verantwortung!

Solidarität mit der widerständischen, unterdrückten Mehrheit im Iran und Weltweit!

Keine Unterstützung der islamischen Staatsterroristen des Irans!

Nie wieder Krieg, nie wieder Faschismus, Weltweit